
Вспомогательный глагол 
в гости к

 PRESENT SIMPLE

пришел. 
Распевал он на ходу: 

Я ЗОВУСЬ, РЕБЯТА

  DO 

I like tea.

Do you like 
tea?

PRESENT SIMPLE



НЕ ВСЕГДА ТАКИМ 

БЫВАЮ, 

ФОРМУ Я СВОЮ 

МЕНЯЮ.

ЕСЛИ ОН, ОНО, ОНА ,

ФОРМА    DOES 

ТОГДА НУЖНА.

Does he like tea?
Does she like tea?



С ОСТАЛЬНЫМИ БУДУ  

DO ,

И ПРОШУ ИМЕТЬ ВВИДУ,

ЕСЛИ  DOES  

К ВАМ В ГОСТИ ВЛЕЗ,

ОСНОВНОЙ ГЛАГОЛ БЕЗ   S .

He likes tea.
Does he like tea?



НУ А ЕСЛИ  NOT 

 ПОСТАВИШЬ,

ОТРИЦАНИЕ ДОБАВИШЬ.

А КОГДА ВОПРОС ИДЕТ,

DO И DOES 

СПЕШАТ ВПЕРЕД.

I do not like tea.
He does not like tea.

Do you like tea?
Does he like tea?


